

La Moselle se veut moteur du véhicule électrique

by Urbapresse - mercredi, juillet 13, 2011

<http://correspondances.fr/la-moselle-se-veut-moteur-du-vehicule-electrique/>

Soucieuse de faire honneur à Smart France, qui a choisi l'usine de Hambach dans son département pour produire un nouveau véhicule électrique, et de conforter une industrie automobile qui emploie 12 000 personnes, le conseil général de la Moselle développe un programme-pilote de soutien à l'électromobilité.

.© cg57

La collectivité a acquis 30 Smart électriques qu'elle met à disposition d'expérimentateurs volontaires du secteur public et privé. Le programme, doté d'un budget de 1,5 million d'euros, doit permettre de mettre en place des points d'alimentation, des dispositifs d'autopartage et de covoiturage. Il fédère d'ores et déjà une cinquantaine de partenaires dont la Poste, PSA, EDF et une demi-douzaine d'intercommunalités. Transfrontalier, le projet associe les voisins la Sarre, également désigné par les instances fédérales allemandes comme Land pilote de l'électromobilité, et le Grand-Duché du Luxembourg.